

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



Beyond Capital Partners beteiligt sich an Holger Grellck Forstbaumschulen, eine der führenden Forstbaumschulen auf dem deutschen Markt

September 2023, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund III hat sich an der in Halstenbek bei Hamburg ansässigen Holger Grellck Forstbaumschulen GmbH („HGF“) im Rahmen des Erwerbs einer Mehrheit beteiligt. Das Closing erfolgte im September 2023.

HGF ist eine der führenden deutschen Forstbaumschulen für den Anbau von Premium-Forstjungpflanzen und baut auf mehr als 100 Hektar jährlich viele Millionen Setzlinge an, die ein breites Spektrum an Baumarten, u.a. Esskastanie, Eiche, Fichte, Elsbeere und Douglasie, umfassen. Die Forstbaumschule beliefert seit 1938 Kommunen, Länder sowie weitere Baumschulen und private Waldbesitzer und ist in den vergangenen Jahren kontinuierlich gewachsen.

Forstbaumschulen sind eine wichtige Untergruppe der Baumschulen und bewirtschaften rund 12 % der gesamten Baumschulflächen Deutschlands. Insgesamt spielen Forstbaumschulen eine zentrale Rolle im Kampf gegen den Klimawandel, denn sie sind integraler Bestandteil der Wiederaufforstung der deutschen Wälder. Gleichzeitig ermöglichen sie es Unternehmen, nachhaltiger zu werden und die Klimaziele zu erreichen. Dementsprechend hoch ist die Nachfrage nach Setzlingen für Forstpflanzen gestiegen. Der deutsche Wald entlastet die Atmosphäre jährlich um 62 Millionen Tonnen CO₂.

Holger Grellck, Geschäftsführer der Holger Grellck Forstbaumschulen: *„Unsere Baumschule befindet sich in vierter Generation im Familienbesitz. Unser Standort in Halstenbek ist die größte Forstbaumschulregion Deutschlands und gilt als die „Wiege des Waldes“ aufgrund des fruchtbaren Bodens und der optimalen mikroklimatischen Bedingungen. Gemeinsam mit unserem starken Partner Beyond Capital Partners werden wir weiterwachsen, unsere Flächen stetig erweitern und als zentraler Akteur für die Wiederaufforstung der Wälder agieren.“*

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: *„Die Themen Aufforstung und Dekarbonisierung sind ein nachhaltiger Makrotrend, die wir mit der Beteiligung an der Holger Grellck Forstbaumschulen begleiten werden. Im deutschen Wald besteht aktuell nach letzten Studien alleine durch Waldschäden ein Aufforstungsbedarf von rund 1,6 Milliarden*

Bäumen. Professionelle Forstbaumschulen wie HGF helfen kontinuierlich, diesen Bedarf zu bedienen und seinen B2B-Kunden dafür ein dauerhafter Partner zu sein. Gemeinsam mit Holger Grelck sehen wir in den kommenden Jahren eine gute Möglichkeit, das imposante Wachstum von HGF weiter zu beschleunigen und durch selektive Zukäufe die Expansion fortzuführen. Die langjährige Erfahrung von HGF, kombiniert mit einem umfangreichen und qualitativ hochwertigen Produktangebot und innovativen Maschinen, hat uns dabei überzeugt.“

Über Holger Grelck Forstbaumschulen: Holger Grelck Forstbaumschulen ist eine der führenden Forstbaumschulen für die Setzlingsproduktion in Deutschland und verfügt über mehr als 100 ha Anbaufläche im Raum Halstenbek bei Hamburg.

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds. <https://beyondcapital-partners.com>



Beyond Capital Partners invests in Holger Grelck Forstbaumschulen, one of the leading forest tree nurseries on the German market

September 2023, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund III, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), acquired a majority shareholding in Holger Grelck Forstbaumschulen GmbH ("HGF"), based in Halstenbek near Hamburg. The closing took place in September 2023.

HGF is one of the leading German forest nurseries for the cultivation of premium forest seedlings and grows many millions of seedlings annually on more than 100 hectares, on which a wide range of tree species, including sweet chestnut, oak, spruce, service tree and Douglas fir, are nursed. The forest tree nursery has been supplying municipalities, states as well as other nurseries and private forest owners since 1938 and has grown continuously in recent years.

Forest tree nurseries are an important subgroup of tree nurseries and operate around 12% of Germany's total tree nursery area. Overall, forest nurseries play a central role in the fight against climate change, as they are an integral part of the reforestation of German forests. At the same time, they enable companies to become more sustainable and achieve climate targets. Demand for seedlings for forestry plants has risen accordingly. The German forest relieves the atmosphere of 62 million tons of CO2 every year.

Holger Grelck, Managing Director of Holger Grelck Forstbaumschulen: *"Our nursery is family-owned in the fourth generation. Our location in Halstenbek is the largest forest tree nursery region in Germany and is considered the "cradle of the forest" due to the fertile soil and optimal microclimatic conditions. Together with our strong partner Beyond Capital Partners, we will continue to grow, steadily expand our area and act as a central player in forest reforestation."*

Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners: *"The topics of reforestation and decarbonization are a sustainable macro trend that we will accompany with our investment in Holger Grelck Forstbaumschulen. According to recent studies, the German forest is currently in need of 1.6 billion trees for reforestation due to forest damage alone. Professional forest nurseries such as HGF continuously help to meet this need and to be a lasting partner for their B2B customers. Together with Holger Grelck, we see a good opportunity in the coming years to further*

accelerate the impressive growth of HGF and to continue its expansion through selective acquisitions. HGF's many years of experience, combined with an extensive and high-quality product range and innovative machines, have convinced us in this respect."

About Holger Greck Forstbaumschulen: Holger Greck Forstbaumschulen is one of the leading forest nurseries for seedling production in Germany and has over 100 ha of cultivable land in the Halstenbek area near Hamburg.

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

